

Jubiläums-Bier, Öises Zwickel

Ein unfiltriertes, blondes Bier in Bio-Qualität



Bis 1903 existierte Mitten in Sissach die Brauerei Wirz. Der Betrieb wurde aufgrund des Todes des Firmenchefs Walter Wirz eingestellt und die Räumlichkeiten an die Brauerei Farnsburg aus Gelterkinden verpachtet, die schliesslich von der Brauerei Warteck übernommen wurde. Heute erinnert nur noch die «Braustube» in der Gemeindeverwaltung oder die Bierkellerhütte im Reusli an diese Zeit. Als Hommage an die Brauerei Wirz, deren Betrieb vor 122 Jahren eingestellt wurde, und an das Zwickelbier von Ziegelhof wird es an diversen Anlässen von «Sissach 2025» ein von der Brauerei «Unser Bier» in Liestal gebrautes Jubiläums-Bier unter dem Namen «Öises Zwickel» mit einer speziellen Etikette zu trinken geben. Das unfiltrierte Zwickelbier dürfte dem damals gebrauten Bier der Brauerei Wirz am nächsten kommen.

Verantwortlich für das Projekt ist die Bürgergemeinde Sissach auf Initiative des Nachkommen der Bierbrauerfamilie und ehemaligen Bürgerrats Rolf Wirz. **Der Reinerlös aus dem Bierverkauf wird einer sozialen Institution in der Region gespendet.**

Erhältlich ist das Bier hier:

- Restaurant Schwyzerhüsi (Stöppli) in Sissach
- Restaurant Alpbad, Sissach
- caffè vitrum, Sissach
- Milchhüsli, Sissach
- Metzgerei Häring, Sissach
- Zelglihof, Sissach
- Grapperia, Nusshof

Das Bier ist in 33cl-Flaschen in 6-er-Kartons erhältlich und kann bei vorheriger Terminabsprache über Rolf Wirz (079 671 96 79) bezogen werden.